
Zum Jahresbeginn 2023 hat Frau Dr. Sultan 
Tasci die zuvor leerstehende Arztpraxis in der 

aktuell“ sprach mit ihr über die neue Praxis und ihr 
Berufsverständnis.

übernehmen?
Dr. Tasci: Ich habe zuletzt bis Jahresende 2022 in einer Praxis 
in Weingarten mitgearbeitet und hegte schon seit längerer 
Zeit den Wunsch, mich selbständig zu machen. In der 
Corona-Zeit wollte ich diesen Plan lieber etwas aufschieben, 

gegangen. Dabei habe ich eine Kollegin in Merzhausen 
gefunden, die ihre Praxis abgeben wollte – nur leider habe 

vermietet waren. Über eine Zeitungsanzeige habe ich 

die Lage zwischen Uniklinik und Diakoniekrankenhaus fand 
ich interessant. So habe ich mich hier mit dem Mobiliar der 
alten Praxis in Merzhausen eingerichtet.

Falkenbergerstraße auch übernehmen?
Dr. Tasci: Leider nein. Für die Merzhausener ist meine Praxis 

stand zuletzt längere Zeit leer, so dass es keinen direkten 
Vorgänger gab. Ich habe hier nur die Räume, aber keine 

habe. Dazu gehören auch viele türkisch-stämmige 

Haben Sie in der Türkei studiert und gearbeitet?

Dr. Tasci: Nein, meine Eltern sind zwar beide türkischer 

und habe dort auch studiert. Nach Freiburg hat mich die 
Liebe geführt – mein Ehemann hat mich auch sehr bei 

der Uniklinik Freiburg bei der Blutspende und im Labor 

die Orthopädie, Kardiologie und Reha. Ich habe mich zur 

und die Vielfalt liebe.

Dr. Tasci:
Freude, wenn ich Menschen helfen und für sie da sein 
kann. Dafür nehme ich mir viel Zeit, um mich meinen 
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meine Begegnungen mit Menschen interessant. Das 

über Heilungserfolge. Auch wenn Krankheiten und 
Schmerzen ernst sind, suche ich immer eine Möglichkeit, 
die Beschwerden zu lindern und ein Lächeln zu geben. Die 
Psyche spielt bei der Heilung und bei der Lebenseinstellung 

Welche sind Ihre Schwerpunkte oder Spezialgebiete?

Dr. Tasci: 
Langzeit-Blutdruckmessung, Ultraschall der Bauchorgane, 

Vorsorgeuntersuchungen sowie Krebsvorsorge an. Darüber 
hinaus habe ich mich intensiver mit Ernährungsberatung 
und reisemedizinischer Beratung befasst. Außerdem biete 
ich medizinische Beratungen per Video an.

Dr. Tasci: Ich wünsche mir, dass mich mehr Menschen 


